
REQUERIMENTO Nº                 107            ⁄2009

EMENTA: Ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre existência de estudos visando a 
substituição de luminárias no bairro Pasin – Distrito de Moreira César.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie o Prefeito Municipal, solicitando 
informações sobre  a existência de estudos visando a substituição das lâmpadas existentes por lâmpadas 
de maior potência de todas as ruas do Residencial Pasin – Distrito de Moreira César.

Faço  esta  solicitação,  pois  a  substituição  das  referidas  lâmpadas  trará  mais  claridade,  melhorando  a 
segurança e a qualidade de vida dos moradores da referida região.  

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de novembro de 2009. 

 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

         Toninho da Farmácia

 


